

65

المبعوثية الدائمة لجمهورية جيبوتي
لدى مكتب الأمم المتحدة
والمنظمات الدولية الأخرى
جنيف - سويسرا

Mission Permanente
De la République de Djibouti
Auprès de L'office des Nations – Unies
Et des autres Organisations Internationales à
Genève



Unité – Egalité – paix
وحدة – مساواة – سلام

Vérifier au prononcé.

**DECLARATION DE ELAYE YACIN ABDILLAHI MISSION
PERMANENT DE LA REPUBLIQUE DE DJIBOUTI A
L'OCCASION DE LA SOUMISSION DU RAPPORT NATIONAL DU
VIETNAM**

*DIX-HUITIEME SESSION DU GROUPE DE TRAVAIL DE L'EXAMEN
PERIODIQUE UNIVERSEL*

GENEVE

05 Février 2014

Monsieur le Président,

Ma délégation souhaite remercier la délégation Vietnamiennne de sa présence parmi nous aujourd'hui ainsi que pour la présentation exhaustif de son rapport national.

Ma délégation souhaiterait également saisir cette opportunité pour féliciter le Vietnam pour sa récente élection en tant que membre du Conseil des droits de l'homme.

Monsieur le Président,

L'interdépendance et l'interrelation des droits humains sont cruciaux afin d'appréhender ceux-ci dans une approche globale et de favoriser la jouissance de chacun d'entre eux.

Ma délégation accueille avec satisfaction la mise en œuvre du programme de réduction durable de la pauvreté relative à l'atténuation rapide et durable de la pauvreté dans 62 districts visant en particulier les groupes les plus vulnérables et les plus défavorisés des régions reculées.

Nous saluons également l'adoption de la stratégie nationale pour l'égalité des sexes qui vise à éliminer les disparités entre hommes et femme et à promouvoir le rôle de la femme dans la société vietnamienne.

Dans le cadre de notre dialogue interactif et dans un esprit d'amélioration de la situation des droits de l'homme sur le terrain, ma délégation souhaiterait formuler les trois recommandations suivantes :

- 1- Nous encourageons les autorités à maintenir les efforts entrepris dans la détection des violations des droits de l'homme.
- 2- Nous les invitons à considérer la ratification du 2nd Protocol facultatif au Pacte International relatif aux droits civils et politiques visant à abolir la peine de mort.
- 3- De renforcer l'éducation aux droits de l'homme afin de garantir une meilleur information de la population.

Enfin, Djibouti souhaite plein succès au Vietnam dans les défis auxquels il fait fasse et invite la communauté internationale à lui fournir un appui technique et financier afin de lui permettre de continuer et d'accentuer sa politique de promotion et de protection des droits de l'homme.

Merci Monsieur le Président,